

Heimatbilder mit Erdfarben

AUSSTELLUNG: Bernd Gerstner im Hotel Mercure



Der Künstler mit charmanten Damen.

FOTO: PS

Die Grundstoffe der Farben mit denen der Heddesheimer Künstler Bernd Gerstner malt, findet er im Boden. Ob von einem Acker, aus dem Wald ob Sand oder Marmor-mehl, zerkleinert, gesiebt und pulverisiert ergeben sie in Verbindung mit Eigelb, Bier, oder Leinöl Farben von besonderer Art.

Aus Anlass des 400 jährigen Jubiläums der Stadt Mannheim stellt er seine Werke im Hotel Mercure in F 7, 5-13 bis Mitte November aus. Überzeugt hat Gerstner Hoteldirektorin Stefanie Jung mit den 13

Mannheimer Motiven, die eigens für diese Ausstellung gemalt wurden. So sind schöne Bauwerke neben städtischen Kunstwerken und auch Spuren der Vergangenheit zu sehen. „Gerstners Arbeiten sind facettenreich, er entzieht sich der gängigen Etikettierung“, lobte die Kunsthistorikerin Dr. Elke Kurtzer die ausgestellten Arbeiten. Die musikalische Untermalung von Maike Krauß und ihrer tollen Stimme sowie die angenehme Begleitung von Herbert Lay-Geier kam beim Premierenpublikum bestens an. (ps)